



栗生小学校だより

自分から・みんなで・学びを楽しむ

令和5年7月

能美市立栗生小学校

校長 六反田 紀枝

いよいよ夏休み！

～自分から・みんなで学びを楽しんだ1学期～



7月21日から41日間の長い夏休みが始まります。

1学期は、できるだけコロナ禍前の教育活動ができるよう工夫してきました。PTA活動も、4年ぶりの給食試食会を開催したりハイブリッド型の会議を取り入れたり計画的に行うことができました。また、水泳学習では午前の涼しいうちに入れるように時間割を変更したことで授業の回数を確保できました。そして4年ぶりに夏休みにプールを開放することになり、1年生の保護者の皆様にはご協力をお願いしています。他にも社会見学や修学旅行、地域の方のお力をお借りしてできた町探検や総合的な学習等、これまで思うようにできなかった活動ができるようになったことに喜びを感じています。地域の方々のご理解とご協力のおかげだと感謝しております。本当にありがとうございます。

特にこの夏は、暑さと大雨等が深刻な問題となってきています。熱中症防止対策として学校ではマスクをはずす指導を含め、WBGT指数を測定し校外活動、休み時間の活動の制限も随時行い、どうか1学期を終えようとしています。

さて今年度は『自分から・みんなで・学びを楽しむ』をスローガンに、学ぶことに価値を見出し楽しいと感じながら、自分から進んで考え行動すること、みんなで協力してお互いに高め合うことを目指してきました。このような姿は普段の授業や学校生活のいろいろな場面で見られました。将来、ますます自分で考えて判断し行動していくことが必要とされています。夏休みはしっかり力を蓄え、2学期も『自分から・みんなで』学びを楽しむすてきな『あおっ子』をめざしていけたらよいですね。



なつとなかよし・1年生

生活科の学習で砂遊びをしました。砂に水を混ぜると形を作りやすく、とても楽しく活動できました。



外国語活動

・2年生

毎回楽しく外国語活動をしていた、ALTのキャサリンさんとは最後の授業です。9月からは新しいALTの方と学習します。



町探検・3年生

「栗生のすてき」の学習で地域にでかけました。探検に地域のボランティアの方がついてきてくださいました。



地域の方からの学び・4年生

総合的な学習の時間に地域にお住まいの耳の不自由な方からお話をききました。生活する上での困り感や工夫などを聞き、共に生きるためにできることを考えました。



平和学習・6年生

被爆者の会の西本さんと、「平和の子」という曲を作詞した川崎さんから戦争や平和についての体験や思いを聞き、学習しました。



情報モラルの学習・5年生

SNSについて道徳の授業を通して考えました。SNSの良い点、悪い点を出し合って、上手な使い方を考えました。



〇プール開放

4年ぶりに夏休みのプール開放を実施します。熱中症が心配される場所ですが、対策としては開放時間を**9:30~10:30**にしたことです。保護者の方にはお願いです。お子様が参加するか、帰宅したかの把握をお願いします。

・開放日

- ① 7/26 (水) ② 7/27 (木) ③ 7/28 (金) ④ 7/31 (月)
- ⑤ 8/3 (木) ⑥ 8/4 (金) ⑦ 8/7 (月) ⑧ 8/8 (火)

- ・中止の場合は8:30にコドモンでお知らせします。
- ・詳しくはお便り(コドモン含む)をご覧ください。

〇クロームブック持ち帰り

夏休みはクロームブックを持ち帰ります。この機会に保護者の皆様には、デジタル端末利用についてお子様とよりよい学習や健全で責任あるデジタル端末の利用について確認してほしいと思います。学校でも「使ってみよう」から「ICTならではの活用」へ、そして「子ども達が自ら適切な活用方法を判断できる」ことをめざして取り組んでいきたいと思ひます。

〇今後の予定(プール開放日以外)

8/7 (月) 図書室開放日① 8:30~9:10

8/8 (火) 図書室開放日② 8:30~9:10

8/9 (水) 全校登校日 10:00 下校予定

8/11 (金) ~ 8/17 (木) 学校閉庁日

学校閉庁日期間・土日の緊急連絡はコドモンで

8/31 (木) 2学期始業式 11:30 下校予定

8/31 (木) ~ 9/4 (月) 夏休み作品展 (保護者参観 16:00~18:00)

9/1 (金) 給食開始 14:05 下校予定



保護者の皆様、地域の皆様には1学期の様々な教育活動にご理解とご協力いただきありがとうございました。先日、1・6年生のふれあいプールがありました。1年生と6年生がふれあいながら楽しくプールに入る姿は、見ていてもとても微笑ましいものです。コロナ禍ではなかなかできなかった活動が今年度は当たり前のようにできることに感謝しながら2学期も取り組んでいきたいと思ひます。2学期もよろしくお願ひいたします。

